

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Económicos (Bridec) San Antonio de la Policía de Investigaciones de Chile, en un trabajo coordinado con el Ministerio Público, detuvieron a un hombre chileno, quien mantenía tres órdenes de detención vigentes, emanadas por distintos juzgados del país, por el delito de Estafa y Otras Defraudaciones contra Particulares.

Según antecedentes aportados por la subinspectora Scarlet Hernández de la unidad especializada de la PDI, “los detectives mientras se encontraban realizando diligencias por la comuna, efectuaron la detención del imputado, quien mantenía denuncias en su contra, por facilitar su cuenta bancaria para recibir depósitos provenientes de estafas cometidas por su compañeros de delito. Posteriormente realizaba la entrega del dinero a los involucrados tras cobrar una comisión por su participación”.

Anuncio Patrocinado

Por instrucción de fiscalía, el imputado fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de San Antonio y los antecedentes de esta investigación, remitidos a los Juzgados de Garantía de Valdivia, San Bernardo y Santiago, para efectuar el control de detención correspondiente.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

